



COMANDANTE DEL INCIDENTE DEL EQUIPO 3 DEL ÁREA SUROESTE LANCE ELMORE

Incendio Diamond

Bosque Nacional de Tonto y Departamento Forestal y de Gestión de Incendios de Arizona

Información sobre incendios: 480-608-2054 Medios: 480-608-5591 2023.Diamond.Tonto@firenet.gov

<https://inciweb.nwcg.gov/incident-information/aztnf-diamond-fire>

1 de agosto de 2023

Ubicación: Suroeste de Sunflower **Fecha de inicio:** 22/07/2023 **Causa:** Bajo investigación
Tamaño: 5,101 acres **Contención:** 34% **Total Personal:** 387

Los bomberos aprovechan el buen tiempo para proteger el ecosistema del desierto de Sonora

ACTUALIZACIÓN OPERATIVA

Todo el lado sureste del incendio a lo largo de la Ruta Estatal 87 está ahora contenido. Ayer, los responsables del incendio aprovecharon el aumento de la humedad para transportar a los bomberos a la zona de Maverick Mountain y llevar a cabo acciones directas de extinción en la parte más activa del incendio Diamond. Debido a la inaccesibilidad de la zona, se trasladó a los equipos de extinción en helicóptero para combatir el calor remanente. En colaboración con los aviones, los helicópteros de extinción pudieron limpiar y asegurar el borde del incendio para reducir la posibilidad de que siguiera avanzando hacia el sur, hacia el delicado ecosistema del desierto de Sonora. La operación fue un éxito y la zona de Maverick Mountain seguirá siendo vigilada por aviones.

El plan operativo de hoy incluirá la vigilancia, el patrullaje y el enfriamiento continuos de los puntos calientes restantes. Los motores seguirán patrullando el corredor de la ruta estatal 87 y la comunidad de Sunflower. La limpieza y retirada de maleza y escombros continuará con equipos pesados a lo largo de la carretera Old Beeline Hwy. Se iniciará la rehabilitación de los equipos y el transporte.

Se espera que las temperaturas se mantengan ligeramente más bajas hoy. Una tendencia similar de la construcción de nubes de la tarde y las tormentas eléctricas potenciales aumentará el potencial de vientos racheados de salida. Cualquier remanente de calor podría humear o desplazarse al ser impulsado por el viento. Se espera que mañana comience una tendencia de calentamiento y secado que continuará durante la semana.

CIERRES Y EVACUACIONES

El Bosque Nacional ha emitido una orden de cierre de la zona del incendio para garantizar la salud pública y la seguridad debido a las operaciones de extinción de incendios. El Old Beeline Hwy está cerrado a los no residentes.

Sunflower, Cross F Ranch y Diamond Ranch están en SET. Por favor, visite <https://tinyurl.com/nhv6uyyt> para más información. Un mapa interactivo de evacuación enlace está disponible tanto en Inciweb y Facebook: <https://tinyurl.com/54tbdhm2>

RESTRICCIONES

Existe una restricción temporal de vuelo sobre la zona del incendio, que incluye el uso de drones (UAS). Volar un dron sobre una zona de incendios es peligroso para los pilotos y provocará el cierre de las operaciones aéreas. Volar un dron dentro de la zona restringida también es ilegal.

El Bosque Nacional se encuentra actualmente en la Fase 1 de Restricciones de Incendios. Consulte <https://www.fs.usda.gov/alerts/tonto/alerts-notice/?aid=81280> para obtener más información.

